
議　事　録

乙月自治会　平成 29年度 第 7回理事会

作成日：　2017年　10月 15日　　

作成者：　坂本

開催日時 　2017年　　10月　1日（日）　14:00　～　15:45

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者 清水理事、鈴木（実）理事、松田理事

1. 会長報告（彦坂会長）

9/24（日）ちはら台地区自治会連合会 9月度定例会長会

[避難行動要支援者名簿の配布について]
・市原市危機管理課より、災害発生時の避難行動に他者支援を要する人員の名簿が配布された。

・5年前に調査した結果の更新版となる。

・対象人員の具体的な支援者選定および避難計画を作成して、危機管理課へ連絡する。

[報告]
　 ・市原市町会長連合会関連（辻川）

　・三役会議が 8/24（木）、理事会が 8/31（木）に開催され、町会長大会および感謝状贈呈候補

　　について議論された。

　・ちはら台地区は、団体表彰枠が２あるが、今年度は推薦なしとする。

　・個人表彰（会長 2年以上で退任）は、みかげ台の石橋さん、キッズ 2ndの永井さんの 2名。

・VONDS市原 FCの応援について（辻川）

　・VONDS市原 FCが今年度の関東サッカーリーグ 1部で優勝し、JFL昇格をかけた「全国地域

　　サッカーチャンピオンズリーグ 2017」に出場する。

　・４チーム×３ブロックの 1次ラウンドで各ブロック 1位の３チームと２位の最高成績１チーム

　　が総当たり戦の決勝ラウンドを行い、上位２チームが JFLに昇格する。

　・決勝ラウンドは、11/24（金）～11/26（日）にゼットエー・オリプリスタジアム（旧臨海競技

　　場）で行われる。

　・JFLから J3への昇格時には、地元である市原市をホームタウンとする関係で、市原市町会長連

　　合会へ署名集めの依頼あり。ただし、JEF市原・千葉との兼ね合いと、JFL昇格も未決定であ

　　ることから、ちはら台地区自治会連合会としては様子見とする。

・地域コミュニティ醸成部会（辻川）

　・9/15（金）に三和コミュニティセンターで開催。今年度は防災マニュアル作成を行う。

・委員会より

　(1)広報委員会（塩崎）

　・広報ちはら台 11月号の掲載記事は、敬老会、牧園小バザー・炊き出し訓練、公園清掃＆南 5
　　フェア、かずさの杜自治会紹介、消防団便り等。

  (2)防災委員会（井上）

　・9/3（日）に実施した市原市総合防災訓練において、清水谷小学校での避難所開設訓練への参

　　加者は 212名。

　(3)夏祭り委員会（堀内）

　・総括としては、ちはら台公園と水の江公園での 2会場での開催は大成功。ただし、水の江公園

　　会場が狭い、花火がないとさみしい等の意見はいただいている。各自治会で担当した役割分担

　　での反省と今後の改善提案をメールで連絡することになった。

　・費用実績は、乙月からの放送設備借用等のコストダウンの結果、昨年実績を下回る見込みで、

　　次年度への繰越金も 40万円弱となりそう。

　(4)環境・交通委員会（元起）

　・交通安全の「のぼり」を購入し、主要交差点に設置する予定。
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　・その他

　(1)南 2丁目用地造成について（辻川）

　　9/14（木）にスーパービバホームちはら台店の向かい側の土地を購入した新昭和と打ち合わせ

　　実施。スーパー、温泉、ガソリンスタンド、飲食店 2軒等を計画。現状計画では、スーパービ

　　バホームから南牧園の住宅街へ抜ける道が予定されており、これができてしまうと、ユニモか

　　らスーパービバホームへの抜け道となり、南牧園地区の交通量激増が予想されるため、道路計

　　画の再考を申し入れる。
　

[議題]
・敬老会運営について（小田島）

　・来賓（小出市長、菊岡議員、竹内議員、高槻議員、田尻議員、辻川会長、社協・斉尾会長）は

　　牧園小（10時 15分）、桜小（10時 40分）、水の江小（11時）、清水谷小（11時 25分）の順

　　に移動してあいさつ予定。

　・駐車場は 7台分確保要。

　・桜小の救護係は竹内真由美さん（千葉県がんセンター）が担当。

・未来創生ミーティングについて（辻川・元起）

　・10/14（土）9時半からちはら台支所会議室にて開催予定。集合は 9時とする。

　・交通安全、有事の対応、高齢者の安心の３テーマを議題として市長とフリートークする。

　・紙面での要望として、ユニモへの期日前投票所の設置を申し入れる（現状は市津支所）。

・防犯指導員の推薦について（辻川）

・市原市防犯協会より防犯指導員の推薦依頼があった。要件は、「人格、見識を有し、社会的信

　望のある者」、「地域の活動に熱意があって、時間的余裕のある者」。

・現状の防犯指導員リストを連合会事務局から各会長あてに送付する。

・あいさつ運動（11/6～11/10）について（元起）

　・各地区参加予定人数を 10月末までに事務局へ報告。乙月は東 4丁目セブンイレブン交差点。

　・グッズ引き取りは 11月第一週。

・ちはら台医療と介護の集い（11/23）について

　・行政、医療・介護の従事者、ちはら台住民によるグループ討議を行う第 2部を 11/23（木）

　　14時～16時半にコミセン 2Fの第 1～第 3会議室にて開催予定。

　・出席希望者は、10/31（火）までに事務局へ連絡する。

２．敬老会（10/1）実施報告（彦坂）

　・対象者 52名、桜小学校区小域ネットワーク支援者 25名、南中生徒 26名、桜小 4年生 83名が参加。

　・4丁目は 11名、9丁目は 9名が参加。

　・桜小域ネットワーク支援者は 8時半に集合して会場設営。

　・アトラクションは、桜小 4年生によるよさこい、ボッチャ、アコーディオンによる合唱。　

３．市原市市民体育祭（10/15）について（彦坂）

　・10/15（日）に南中校庭（雨天時は体育館）にて開催予定。

　・競技役員（児玉）と体育振興会副会長（彦坂）の弁当は体振事務局から支給される。

　・現状、ブロック対抗競技の綱引き、大縄跳び、玉入れの参加者はそろう見込。リレーは、今年度

　　から中、高、大学生はトータル 2名以内の条件が加わったため、調整中。
　　

４．下期一斉清掃・防災訓練（11/4）について（鈴木）

　・当日スケジュールについて消防車の都合でタイムスケジュール変更あり。

　・訓練終了後に 100円程度のお菓子を渡す。
　　　

５．乙月まつり（12/3）について（鈴木）

　・開催概要を確認。次回の理事会にて最終決定のこと。

　・昨年度の反省及び今後の改善点を基にして各担当にて今年度版に見直す。
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６．下期会費の集金について（堀）

　・班長さんが 10月末を目途に集金する。

　・赤い羽根募金も同時に行う。

７．防犯活動について（渡辺）

　・８月参加者 5.5人。前月より人数増。

８．避難行動要支援者について（彦坂）

　・乙月管内は、4丁目が 9世帯 11名、9丁目が 4世帯 5名の計 16名。

　・民生委員（4丁目：梶さん、9丁目：鈴木さん）とも連携して、個別の避難計画を作成する。　
　

　　次回理事会は 11/5（日）9時～　桜小ミーティングルーム

以上
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